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Anfrage 
Herr Jonny Albrecht 

stellv. Fraktionsvorsitzender der 
NPD-Stadtratsfraktion 

 
Betreff 

 
Anfrage der NPD-Stadtratsfraktion - Auslastung der Sportplätze in Eisenach und 
den Ortsteilen  
 

 
I. Sachverhalt  
 
In der Stadtratsdebatte um die Erweiterung von Opel wurde der Rückbau des Stedtfelder 
Sportplatzes thematisiert. Der Ortsteilrat Stedtfeld hatte zuvor als Ausgleichsmaßnahme für 
eine Kleinfeldanlage und gegen ein Großfeld gestimmt, mit der Begründung, dass Stedtfeld 
keine eigene Mannschaft mehr habe, da diese in dem neugegründeten FC Eisenach 
aufgegangen sei. Und trotzdem trainieren und spielen noch zwei Männer- und sechs 
Nachwuchsmannschaften in Stedtfeld. In einem offenen Brief des Kreisfachausschusses 
Eisenach des Thüringer Fußballverbandes, wurde diese Situation auch kritisiert, da sich 
beim Wegfall des Sportplatzes in Stedtfeld die Situation der ohnehin schon knappen 
Spielstätten in Eisenach noch verschärfen würde. 
 
II. Fragestellung  
 
Wie viele zugelassene Wettkampfspielplätze gibt es in Eisenach und den Ortsteilen 
insgesamt (Bitte nach Name, Art und Ort aufschlüsseln)? 
1. Wie hoch ist die Auslastung dieser Spielplätze im Trainings- und Spielbetrieb? 
2. Wie hoch ist die Auslastung außerhalb der Spielzeiten? 
3. Welche Vereine haben gegenüber der Stadtverwaltung Bedarf an Spielstätten 

angemeldet? 
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